

今年度も引き続き、校長室から日頃の「雑感」をお届けいたします。昨年度は例年以上に数多くの生徒の皆さんが校長室に足を運んでくれ、大会報告や各種イベント案内など、様々なお話を聞かせてくれました。教育活動はもちろん、そうした生徒の皆さんとの談話等も交えながら綴ってまいりますので、ご笑覧いただけましたら幸いです。

## One for all, All for one. No.1

### R6. 3.31 「新入生オリエンテーション」

昨年度末に、令和6年度入学予定の皆さんを対象にオリエンテーションを実施しました。学校生活全般における本校の基本的な考え方やいくつかの約束ごとを事前に理解していただき、少しでも心に余裕を持ち入学していただくことを目的としています。

高校での学習内容、出欠に関わる事項、交通手段など、中学校との大きな違いについて概要を説明させていただきました。



時節柄お忙しい折にもかかわらず、保護者の皆様にも足を運んでいただきお子様と一緒に説明を聞いていただきましたことに厚く御礼申し上げます。



また、本校在籍の各部活動の皆さんが催しの運営に積極的に協力してくれました。資料準備や受付、会場設営から片付けに至るまで、沢山の生徒さんが手際よくお手伝いをしてくださいましたことを嬉しく思うとともに心より感謝いたします。

## One for all, All for one. No.2

### R6. 4. 1 「辞令交付式」

今年度、新たに4名の先生方に本校に来ていただくことになりました。ご紹介は後日改めて掲載いたしますが、頼れる仲間とともに新年度を迎えられることは何よりの喜びです。生徒の皆さんも楽しみにしてください。



もう一つ大きなニュースがあります。現在、次年度に向け全教室天井に大型エアコンを設置しています。工事も順調に進み、今夏は空気清浄機も併用しながら快適な学習環境が整います。

充実した施設・設備の中で進路と直結するより専門的な学びを深め、一人一人が進路を真剣に考え、夢を実現してくれることを願うばかりです。